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髪

今月は
テーマトーク

　
高
校
生
の
頃
は
早
起
き
が
で
き
ず
に
い
た

の
に
人
生
も
折
り
返
し
に
近
く
な
っ
て
か
ら

自
然
に
目
が
覚
め
て
し
ま
う
。早
朝
5
時
、ま

ず
は
手
を
洗
い
、歯
磨
き
を
し
て
髪
を
整
え
た

ら
お
白
湯
を
飲
む
。少
し
窓
を
開
け
て
朝
の
新

し
い
空
気
を
入
れ
る
。季
節
に
よ
っ
て
朝
の
匂

い
も
違
う
し
太
陽
の
位
置
も
違
う
。ま
だ
静
か

な
朝
は
私
に
時
間
の
余
裕
を
く
れ
、ス
ト
レ
ッ

チ
を
し
た
り
動
画
を
見
た
り
の
ん
び
り
過
ご

す
。お
白
湯
を
飲
ん
だ
ら
次
は
そ
の
日
の
お
茶

を
作
り
、前
の
日
の
洗
濯
物
を
畳
む
。こ
こ
ま

で
し
て
も
ま
だ
時
間
が
あ
る
。学
生
時
代
に
今

の
よ
う
に
起
き
て
勉
強
を
頑
張
り
た
か
っ
た

も
の
だ
が
そ
ん
な
思
い
は
後
の
祭
り
だ
。

　
だ
け
ど
今
は
１０
代
で
は
知
ら
な
か
っ
た
ブ

ラ
ッ
ク
コ
ー
ヒ
ー
の
お
い
し
さ
を
味
わ
っ
て
い

る
。朝
活
で
1
番
好
き
な
の
は
ド
リ
ッ
プ
コ
ー

ヒ
ー
を
淹
れ
る
こ
と
。薫
り
、音
、琥
珀
色
の

コ
ー
ヒ
ー
は
今
日
と
い
う
1
日
の
始
ま
り
の

1
杯
で
あ
る
。

朝
活

書
き
人 

Ｋ
・
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白湯
　3月に入ってもまだまだ寒い日が続
きますが、この寒さに負けず健康に過
ごしたいので、朝起きたとき、お風呂
上がりには白湯を飲むことを習慣に
しています。すると冷え性も少しやわ
らぎ、体もポカポカ温まり、ホッとしま
す。この習慣がいつまで続くかわかり
ませんが、頑張っていきたいです。

金沢市 うめの花

のとそだち
　牛乳「のとそだち」。この震災で休
止し、4月頃の再開予定が3月に早ま
り喜んでいましたが、6軒の農家の中
で廃業する方も出ているとのこと。普
通でも今、酪農を続けていくことは大
変なのにこの震災。とても心が痛み
ます。廃業される方々に、今までの感
謝をぜひ伝えていただければと思い
ます。おいしい牛乳をありがとうござ
いました。

志賀町 あや

ヘアドネーション
　いつだったかマンガでヘアドネー
ション（髪の寄付）を知り、実行してい
ます。30cm以上というルールがある
ので伸ばすのも大変ですが、役立て
られると思うと嬉しいです。

川北町 あずまま

希望はオレンジ色
　白髪染めをしていません。私の希望
は、白髪をオレンジ色に染めてメッ
シュのようにすることです。長い間ポ
ニーテールにしてきました。これが一
番時間のかからない髪型でしたから。
先日、美容院で希望を伝えたところ、
白髪の部分がほとんどないので無理
と言われました。おしゃれなおばあ
ちゃんと言われたいのに、白髪がない
ことを喜ぶべきなのかなと、悩む71
歳の誕生日の朝でした。

金沢市 ゆきばあクセ毛
　思春期の頃、強いクセ毛に悩んでい
ました。ストレートパーマもかなわな
いほどの厄介なクセ毛。ある日、クセ
毛について友人に愚痴っていたら、そ
れを聞いていた友人のお母さんが、
「どんなクセ毛だとしても、それ以上に
あなたは良いものを持ってるんだか
ら大丈夫！」と言ってくれました。それ
からも髪の悩みは尽きませんが、胸が
ポッと温かくなる一言でした。

金沢市 ももんが

親に感謝
　現在、私は93歳の女性。おかげさま
で、私の髪は若い頃と変わらずふさふ
さ。白髪にはなっているけれど、ヘア
ピースや育毛剤の必要はなく、いつも
行く美容院の先生から「髪多いね」と褒
められています。親に感謝しています。

金沢市 ふーたん

白髪染めのやめどき
　40代から白髪染め。いつまで続け
ないといけないのかと悩む年頃です。
美容院に自力で行けるまでか、お金が
続くまでか、悩むところです。素敵な白
髪の婆さんになれたらいいのですが、
自信がないです。悩まなくなったとき
がやめどきかなと思うことにします。

白山市 60代半ば

多すぎる髪
　私の悩みは髪が多すぎること。美容
師さんによると、一つの毛穴から2、3
本髪が生えていて、縮毛矯正をしない
で短くカット＋すいてしまうと、頭の
大きさが2倍くらいになります。私の
髪の毛は重みで落ち着くらしいので
す。少ないのも困りますが、ちょうど良
いってなりたい！

金沢市 らくごん

ピンク色
　白髪が増えてきたので、ピンク色の
マニキュアで染めています。推しメン
のテーマカラーがピンク色なので、も
もクロのライブ前には美容院でピン
ク色に染めて参戦しています。染める
たびにピンク色の部分が増えている
のは、それだけ白髪が増えたというこ
と(>_<)。でも、推しメンのテーマカ
ラーがピンク色なのでピンク色が増
えるのは嬉しいです。

津幡町 とっこ

せめぎ合い
　結婚、出産を機に少しずつ髪が短く
なっていき、今はショートボブです。そ
ろそろ髪を伸ばしたいなと思いつつ、
日々の楽さからなかなか伸ばせませ
ん。明るい髪色にも憧れますが、年齢
と合わないかな、などと考えてチャレ
ンジできません。やってみたらいいと
いう思いとせめぎ合っています。

金沢市 桜前線

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！

ま
ど
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る

モ
ニ
タ
ー
に
よ
る
エ
ッ
セ
イ

役立った
　孫のプールの送迎で一緒になる方

に、「松任総合運動公園のボランティ

アに行っていて、避難している方の朝

食の手伝いをしている」と伝えると、

「野菜を使ってください」という話にな

り、大根30本と白菜をいただけること

になりました。話をしただけなのに役

立つことができて嬉しく思っています。
白山市 もり

魚
　わが家の食卓には魚が欠かせませ

んでした。地震後に避難所生活とな

り、生野菜はときどき食べましたが、

魚は食べることができませんでした。

避難所から自宅へ戻り、生協さんで注

文した魚を食べたときは、とても嬉し

かったです。
輪島市 H.U

ロイヤルカリブ
　今日、スギヨのロイヤルカリブを手

にできました。嬉しくて嬉しくて。生協

の皆さんとスギヨ工場の見学にバス

で楽しく出かけたことを思い出しま

す。スギヨの製品は私たち石川県民

の宝。まずは復興の一歩。おいしく食

べました。ありがたいです。
金沢市 あんず酒 

切干大根のナポリタン
　切干大根のナポリタンを作って旦

那に出しました。ナポリタンだと思っ

ていました。ガッツポーズです。
小松市 きよすく

ハムエッグ
　１年生の次女は、最近ハムエッグを

作れるようになりました。生協の卵は

殻もしっかりしていて、初めはおそる

おそる割っていましたが、今ではきれ

いに割れます。黄身がこんもりしてい

ておいしいです。
金沢市 ヤマケン

私のヒーロー
次回のテーマトークのお題は

白山市 若作りババア

金沢市 こた

白山市 えーこ

 

 羽咋市 絵手紙大好き 美

こ
は
く


